

veränderte Menü-Struktur

Veröffentlicht: Mittwoch, 08. August 2012 19:44

Zugriffe: 9779

Wir haben die linksseitige Menü-Struktur der Homepage minimal verändert.

Somit ist es nun einfacher mit einem iPhone, iPad oder sonstigen Smartphones und Tablets auf die Untermenüs zu gelangen.

Ihr müsst jetzt lediglich einmal auf den Menüpunkt klicken, damit sich das Untermenü öffnet.

Die bisherige Seite, z.B. die Mannschaftsseite, die sich beim Klick auf den Hauptmenüpunkt geöffnet hat, findet Ihr nun im Untermenü unter Teaminfo.